

Liebe Freunde der Blasmusik!
Sehr geehrte Leserinnen und Leser!



Starten Sie mit Zuversicht und Energie in das neue Jahr 2026 und mögen Ihre Wünsche und Vorhaben in Erfüllung gehen. Wir freuen uns auf ein gemeinsames, glückliches Jahr voller spannender Begegnungen und positiver Erlebnisse!

Im November 2025 gab es für den BMV eine besondere Würdigung. Unser Verein wurde für den Großen Regionalpreis des Erzgebirgskreises nominiert und zur Auszeichnungsgala nach Aue eingeladen. Dabei stehen die Förderung von Gemeinsinn und die Anerkennung von ehrenamtlicher Arbeit im Mittelpunkt, sowie auch als musikalischer Botschafter unsere Traditionen über die Landesgrenzen hinaus zu tragen. Für den Verein bedeutet die Auszeichnung nicht nur Bestätigung, sondern sie motiviert auch, weiterhin aktiv für die Gemeinschaft zu arbeiten.

Einen überaus erfreulichen Anlass gab es im gleichen Monat, nach umfangreichen Umbauarbeiten erfolgte der Einzug in das neu rekonstruierte „Haus der Gemeinschaft“. Die umfangreichen Renovierungen haben den Komfort und die Funktionalität deutlich verbessert. Die sanierte Umgebung bietet jetzt deutlich bessere Voraussetzungen zum Proben, mit mehr Platz, verbessertem Schallschutz und moderner Ausstattung. So startet der Verein motiviert in eine neue Phase, in der gemeinsames Üben wieder richtig Spaß macht und unter besten Bedingungen stattfinden kann.

In diesem ereignisreichen Monat begann auch die Adventszeit und damit die traditionellen Bergparaden, Mettenschicht und Nachmetten. In Summe nahm der Bergmännische Musikverein Ehrenfriedersdorf an zwölf Veranstaltungen teil. Dank der Einsatzbereitschaft konnte eine hohe Teilnahme durch die Musikanten abgesichert werden. Der Vorstand des Vereins möchte sich für den Einsatz, auch auf diesem Weg, für das Jahr 2025 bei allen Vereinsmitgliedern recht herzlich bedanken.

Ein besonderes Dankeschön geht heute an unser Mitglied Heiko Müller. Am Sonntag den 30.12.2025 bei der Bergparade in Thum konnte unser Bergmusikant auf 50 Jahre, als aktives Mitglied der erzgebirgischen Traditionspflege, dem Brauchtum und dem erzgebirgischen Liedgut zurückblicken. Wir danken dir, lieber Heiko für dein jahrelanges Engagement und freuen uns auf weitere gemeinsame aktive Jahre im Verein mit dir.

Heiko Müller



Bergparade Zwönitz



Bergparade Olbernhau



Die Bergmännische Musiktradition wollen wir auf jedem Fall in Ehrenfriedersdorf fortsetzen, deshalb möchten wir erneut auf unsere Ausschreibung in der Novemberausgabe bzw. auf unserer Internetseite BMV Ehrenfriedersdorf/ Aktuell hinweisen.

Jeder kann unverbindlich bei einer Probe vorbeischauen. Diese findet jeden Freitag von 18:00 bis 20:00 Uhr im Haus der Gemeinschaft Max-Wenzel-Straße 1 in Ehrenfriedersdorf statt.

Wenn Sie – oder jemand, den Sie kennen – sich vorstellen kann, Teil dieser besonderen Gemeinschaft zu werden, freuen wir uns auf den Kontakt.

Die Bewerbung richten Sie bitte per E-Mail an: wendler.uwe@t-online.de
Für Rückfragen stehen wir unter Tel: 017676886879 zur Verfügung!

Informationen über den Verein: Internetseite: <http://www.bmv-ehrenfriedersdorf.de>

Glück Auf

Der Bergmännische Musikverein